

Modificación
Propuesta por el
proyectista

5/11/2009

PROYECTO DE DECLARACIÓN.-

QUE RINDE HOMENAJE Y DECLARA DE INTERÉS PARA LA CULTURA, LA EDUCACIÓN, LA PROMOCIÓN DE LAS LENGUAS INDÍGENAS, LA MEMORIA Y LA HISTORIA EL LARGOMETRAJE DOCUMENTAL, APENAS EL SOL.

LA HONORABLE CÁMARA DE SENADORES DE LA NACIÓN PARAGUAYA

DECLARA:

- Artículo 1.º** Rendir homenaje al largometraje documental, Apenas el Sol, por promover la memoria del pueblo Ayoreo y su lengua, en una labor cinematográfica multipremiada a nivel internacional por su alta calidad narrativa y estética. Asimismo, por su contribución al pensamiento crítico sobre la historia de despojos de los pueblos indígenas y por forjar desde el arte una sociedad más justa, plurinacional y equitativa.
- Artículo 2.º** Declarar de interés para la cultura, la educación, la promoción de las lenguas indígenas, la memoria y la historia el largometraje documental, Apenas el Sol.
- Artículo 3.º** Hacer entrega al inicio de una sesión de una placa, en la que se transcriba el texto de la presente Declaración.
- Artículo 4.º** Comunicar a quienes corresponda, y cumplido, archivar.